



## **SALVACIÓN GRATUITA.**

**Apocalipsis 21:6 ...Yo soy Alpha y Omega, el principio y el fin. Al que tuviere sed, yo le daré de la fuente del agua de vida gratuitamente.**

A que compararemos la salvación ofrecida por Cristo.? La Biblia nos dice que es "agua de vida al alma sedienta". Pero es mas, nos dice que dicha agua emana de una fuente, dándonos a entender que es una vertiente inagotable. Pero muchos hombres han tratado de torcer esta verdad bíblica, y han querido hacer creer a las almas, que la salvación es un pequeño estanque, o depósito de agua, que debe ser controlado y dosificado por el grifo de preceptos humanos. Y cuales son esos "grifos" que inventan los hombres para pervertir el acceso gratuito a la fuente, que es Cristo? Veamos algunos:

**1) Grifo 1: SI PERTENECES A MI ORGANIZACION O IGLESIA SERAS SALVO....**

Te plantean la idea que para ser salvo depende si te amparas bajo "la tutela" de una determinada "organización de hombres.", o si cumples "determinados ritos religiosos" de la misma. Este tipo de personas encuentra sumo placer interponerse en medio del sediento y la fuente, creen que es por su ingenio y por las doctrinas de su religión, que pueden controlar el paso del agua a voluntad, cerrando el grifo para quienes no se amoldan a su particular forma de pensamiento.

**2) Grifo 2: SI CUMPLES DETERMINADOS PRECEPTOS SERAS SALVO...**

Se cierra la salvación a un conjunto de normas o preceptos o aún más, utilizando mandamientos bíblicos, pero no como regla de vida para la santidad, sino como un medio de salvación. Es como si el sediento que está en un desierto en vez ir a la fuente a calmar su sed, tendría que trabajar duro, tan solo para acceder a un vaso de agua. Y que al día siguiente tomará otro poquito, siempre y cuando haya trabajado tan duro como el día anterior. Conclusión el alma desfallece de sed.! No puede ganar la salvación en su esfuerzo propio!

**3) Grifo 3: SI COLABORAS CON NUESTRA CAUSA TE MANTENDRAS SALVO.**

Este tipo de engañadores, solo abren el grifo para llenar pequeños frascos de agua, el cual etiquetan bajo el rótulo de "propiedad del Sr. xxx" y lo venden a las almas sedientas a un alto costo. Creen tener en su carismática personalidad el monopolio del agua de vida, y su religión no pasa de ser mas que un espectáculo de si mismo. Estos mantienen a las almas sedientas cautivas para provecho propio. A la larga la decepción en el alma será patente. Podemos seguir enumerando muchas otras formas en que los hombres han tratado de negar la salvación por gracia en Cristo. Pero a quien mal le pese, **la SALVACION ES GRATUITA**, solo Cristo es la fuente del agua de vida, y El la da a toda persona que sienta el peso de sus pecados. A toda persona que sabe que no puede apagar su sed en las fétidas aguas de la corrupción de este mundo, sino que buscan en Dios aquella agua limpia y cristalina que emana desde la cruz del calvario. Como hace mas de dos mil años Jesús se para entre medio de los hombres y exclama:

Juan 7:37, Jesús se ponía en pie y clamaba, diciendo: Si alguno tiene sed, venga á mí y beba.

**Estimado amigo/a:**

No hay mediadores que valgan! Cristo te invita a un encuentro personal con el, sin intermediarios, porque la salvación que te ofrece es GRATUITA. Pero esta salvación es para los "que tienen sed", no es para los indiferentes que miran con desdén el sacrificio realizado por El en la cruz... sino que es para los que tienen una profunda necesidad en su corazón de encontrar perdón, de encontrar amor de Dios, de encontrar vida en Jesús.! Yo he apagado la sed de mi corazón en esa fuente... Lo querrás hacer tu.? El agua es gratuita.!

**Romanos 3:24 Siendo justificados gratuitamente por su gracia por la redención que es en Cristo Jesús;**

De:

TN° 35



Los versículos son tomados de la  
Santa Biblia - Reina - Valera 1909  
© 2004 - www.PalabraFiel.com.ar  
50 Folletos Evangelísticos Vol. N°1